



EN EL SIGLO XXI DECRECERÁ LA HUMANIDAD

Por Martín Barros Choles

📧 @cholesmartin_

🐦 @marbacho1955

En la tierra aproximadamente vivimos, unos 8000 millones de personas, en cuatro continentes, siendo el más poblado Asia, que registra 4562 millones de habitantes, con mayores volúmenes, en China y la India. El menos poblado es Europa, con 447 millones, siendo Alemania la de más población, en continente mejor equilibrado, en estabilidad económica y salud. África registra 1216 millones y es el más pobre del mundo. El continente de América, tiene 1002 millones de habitantes, en medio de dos océanos.

En el recorrido de este siglo, del cual ya sumamos 2 décadas, viviremos cataclismo, que inician por factores climáticos, causados por desconsideraciones e irrespeto, al medio ambiente, con: deforestaciones y contaminaciones, solidas, liquidas y gaseosas, generadoras de deterioro, sin muchos controles de autoridades competentes, en extensiones inmensurables, por avaricias e incrementos de capital económico, que en nada va a servir, para amparar bienes, ni salvar vida de potentados ricos, de las furias sísmica, que vendrán, sino frenamos el recalentamiento, frente a explotaciones de riquezas.

Dios nos ha facilitado el agua, la luz, del sol y la luna y los vientos, para utilizarlo, oxigenarnos y compartir; en el entorno ambiental, con: ríos, plantas y faunas; que generan alimentos y nutrientes. El aire, sol y agua; son fuentes de generaciones de energías eléctricas, que bien hemos podido utilizarla, desde hace dos siglos, pero desgraciadamente se despreció, por implementar el uso de hidrocarburos fósiles y carbón, extrayéndolo de profundidades, utilizando elementos y medios destructivos, como explosivos y tecnología Tracking, sin prever consecuencia funesta, que nos esperan en el curso del presente siglo, originadas por daños irreparables.



La minería, legal e ilegal, en gran escala es destructiva, sin embargo, ha sido el plato fuerte de los corruptos, que gobiernan el mundo, para favorecer de manera particular, a los operadores mineros, que le retribuyen dineros por montones, a mandatarios inescrupuloso de turno, engañando a habitantes territoriales, con espejismo y fantasías que les pintan. convenciendo algunos, con falsas ilusiones, que nunca llegarán. A otros, los sacan a las malas, expropiándolo y despojándolo de sus terruños. Cuando se resisten salir, los reprimen y maltratan, por defenderse, con represiones y acciones violentas, de las fuerzas públicas, pero tenemos que aguantarla, porque si nos rebelamos, terminamos: menoscabados, acosados, oprimidos, encarcelado o muerto como está ocurriendo, con los asesinatos de líderes, sociales y ambientales.

La tierra está desajustada, ha sido devastadas con millones de toneladas de explosivos, utilizado para las explotaciones de carbón y otros minerales, coadyuvado con la extracción de petróleo, que constituye el engrase de rotación terráqueo. De ahí, las consecuencias de los cambios climáticos, que se disparan, con tormentas sísmicas, huracanes y terremotos, que estremecen y repercuten, por causas de: des congelamientos, inundaciones unas veces, en otras sequias, acabando fuentes hídricas, flora, fauna e infertilizando de la tierra, lo que conlleva a futuro,

la proliferación de pandemias mortales y el hambre, que sumado con conflictos armados y guerras temerarias, gestadas y operadas por gobernantes, de las grandes potencias, tiene en jaque y graves peligro a la humanidad, con amenazas de activar bombas atómicas, que conllevaría a reducir los habitantes del mundo, a finales de este siglo, en por lo menos, entre un 15%. a un 30%.

De haberse implementado el uso de recursos naturales, para las generaciones de energías a gran escala, otra cosa hubiese sido, por que tuviéramos, energías y transportes baratísimo, que determina el precio de la canastas familiar, con costos inferiores al 10%, de lo que hoy se paga, por el servicio de energía, sin sufrir de escases, ni limitaciones, como está ocurriendo en Europa, con el gas proveniente de Rusia, que está enfrentando una guerra, con el país vecino Ucrania, disparando los precios de consumos. Nuevamente están reutilizando los termos eléctrica operadas, por gas, carbón y petróleo. También utilizan la energía nuclear, que es una bomba de tiempo.

Estamos a 3° de temperaturas, para carbonizarnos, secar ríos y vegetaciones, si continuamos en seguirle causando daño a la naturaleza y de hechos, a las personas.

Sin embargo, persiste las obstinaciones y desconocimiento perverso, de quienes quieren y parecen, ignorar las activaciones de los fenómenos naturales, que diariamente impactan, impresionan y asombran; defendiendo las explotaciones de generaciones de riquezas.

Según un informe de la ONU por hambre mueren diariamente un promedio de 24.000 personas, siendo los más afectados, el Sur de África, Etiopia, Nigeria, Sudan etc, En Asia Meridional Yemen, Afganistán Vienen etc. América Central, Haití, Honduras y otros.

El 30% de la humanidad está padeciendo de hambre, las cifras de muertes van aumentar multiplicándose, por motivos de escases de alimentos, agua y altas temperaturas insoportables, que nos infartaran.

